

**\*\*ENGLISH WILL FOLLOW\*\***

Bonjour!

**Le Récital 2024 approche à grands pas!** Le 44<sup>e</sup> récital de DansEncorps aura lieu au Riverview Arts Center, 400 Whitepine Road, Riverview, NB, le **dimanche 16 juin**. Voici des informations importantes à noter:

## → Horaire

La dernière semaine de cours de danse est du **4 au 10 juin**. Il n'y aura pas de cours du **mardi 11 au samedi 15 juin** - nous avons prévu une semaine de rattrapage en cas de tempête, mais en raison d'un hiver doux, nous n'avons pas besoin de reprise. Nous nous verrons directement à votre Générale !

## → Répétitions générales et Spectacle au Riverview Arts Center :

**Générales :** Tous les danseurs doivent être **costumés, maquillés et coiffés** pour la **Générale**.

- **Vendredi 14 juin :** entre **17h20 et 21h20** pour les jeunes et les adultes.
- **Samedi 15 juin :** de **17h20 à 21h20** pour les jeunes.
- **Dimanche 16 juin :** de **9h00 à 12h00** pour les enfants (Créative).

Chaque groupe sera tenu d'être présent pendant **60 minutes** et aura **15 minutes** pour pratiquer la chorégraphie sur la scène. Un horaire détaillé, incluant les heures spécifiques pour les répétitions générales de chaque groupe, vous sera communiqué prochainement.

**Spectacle :** Le **dimanche 16 juin**, il y aura **2 spectacles**, un à **15h00** et un à **19h00**.

- Les cours de danse **Créative, niveau Intro, Contemporain A et Classique A** participent au spectacle de **15h00**.
- Les cours **HipHop A, Jazz A** et tous les cours de niveaux **B, C, D et adulte** participent à celui de **19h00**.

*\*Les billets seront en vente en ligne le **17 mai**.*

## → Costumes

Les costumes sont loués afin d'éviter des dépenses importantes aux familles et par souci écologique. Ainsi, nous utilisons une tarification uniforme pour tous les groupes. Cette tarification s'applique par personne et non par famille. Si votre enfant est inscrit à plusieurs cours, un prix spécial s'applique.

**Frais de location des costumes :** (applicables par personne et non par famille)

- **1 costume au coût de : 12 \$ ou 22 \$ taxes incluses**
- **PRIX SPÉCIAL pour : 2 costumes : 39 \$, 3 costumes : 50 \$, 4 costumes et plus : 75 \$.** Les prix varient selon vos classes. Pour connaître le montant exact, consultez votre portail.

📌 **NOUVEAUTÉ** 📌 Cette année, vous devrez accéder à votre portail [Dance Studio Pro](#) en ligne pour consulter les informations relatives aux costumes du récital. Pour les visualiser, rendez-vous dans votre portail > en haut de la page, cliquez sur « **Info** » > **Costumes** (voir exemple ci-joint).

Veillez lire attentivement les informations, car elles décrivent le costume en détail, y compris la coiffure. La distribution des costumes se fera pendant la dernière semaine de cours (du **4 au 10 juin**).

Les frais de location vous seront facturés dans votre portail. **Le paiement des costumes doit être effectué en ligne ou en personne pendant les heures de bureau AVANT le 4 juin.** Seules les personnes ayant payé la location recevront leurs costumes.

Nous avons hâte de vous voir au récital! N'hésitez pas à nous rejoindre si vous avez des questions :)

La Direction

---

Hello!

**The 2024 Recital is just around the corner!** DansEncorps' 44th Recital will take place at the Riverview Arts Center, 400 Whitepine Road, Riverview, NB, on **Sunday, June 16th**. Here are some important details to note:

### → [Schedule](#)

The last week of dance classes is from **June 4th to June 10th**. There will be no classes from **Tuesday, June 11th to Saturday, June 15th** - we had scheduled a catch-up week in case of snowstorms, but due to a warm winter, we won't need it. We'll see you directly at your Dress Rehearsal !

### → [Dress Rehearsals and Recital at the Riverview Arts Center:](#)

**Dress Rehearsals:** All dancers must be **already in costume, wearing makeup, and have their hair done** for the Rehearsals.

- **Friday, June 14th:** between **5:20 PM and 9:20 PM** for youth and adults.
- **Saturday, June 15th:** from **5:20 PM to 9:20 PM** for youth.
- **Sunday, June 16th:** from **9:00 AM to 12:00 PM** for children (Creative).

Each group will be required to be present for **60 minutes** and will have **15 minutes** to practice their choreography on stage. A detailed schedule, including specific times for each group's dress rehearsals, will be communicated to you soon.

**Recital:** On **Sunday, June 16th**, there will be **2 shows**, one at **3:00 PM** and one at **7:00 PM**.

- **Creative dance classes, Intro level, Contemporary A, and Ballet A** participate in the **3:00 PM show**.
- **HipHop A, Jazz A**, and all classes of levels **B, C, D and adults** participate in the **7:00 PM show**.

\*Tickets will be available online starting **May 17th**.

### → [Costumes:](#)

Costumes are rented to avoid significant expenses for families and for ecological reasons. Thus, we use a uniform pricing for all groups. This pricing applies per person, not per family. If your child is enrolled in multiple classes, a special price applies.

**Costume rental fees:** (applicable per person, not per family)

- **1 costume costs: \$12 or \$22** taxes included

- **SPECIAL PRICE for: 2 costumes: \$39, 3 costumes: \$50, 4 costumes and more: \$75** . Prices vary depending on your classes. For the exact amount, please check your portal.

¶ **NEW** ¶ This year, you will need to access your [Dance Studio Pro](#) portal online to view information regarding recital costumes. To view them, go to your portal > at the top of the page, click on "**Info**" > **Costumes** (see attached example).

Please read the information carefully as it describes the costume in detail, including hairstyle. Costume distribution will take place during the last week of classes (**June 4th to June 10th**).

Costume rental fees will be charged to your portal. **Costume payment must be made online or in person during office hours BEFORE June 4th**. Only those who have paid for costume rental will receive their costumes.

We look forward to seeing you at the recital! Feel free to reach out if you have any questions :)

La Direction / Management  
École DansEncorps School  
(506) 855-0998  
[info@dansencorps.ca](mailto:info@dansencorps.ca)  
[www.dansencorps.ca](http://www.dansencorps.ca)